

Systemaufstellungen machen die Wahrnehmungswelt einer Person durch die räumlich in Beziehung zueinander gesetzte Aufstellung von StellvertreterInnen (Personen, die für bestimmte Fragen, Probleme, Strukturelemente eines Systems stellvertretend an einem Platz im Raum das System sichtbar machen) sichtbar.

Die StellvertreterInnen äußern, welche Gefühle, Fragen, Ängste, Ideen sie an dem Platz, an dem sie sich im System befinden, wahrnehmen und wie es ihnen geht, wenn Veränderungen im System vorgenommen oder neue Informationen eingegeben werden.

<http://www.abl-bayern.info/system.pdf>